



## Comités de Evaluación de aspirantes a juzgadores dividen a diputados federales

En la Cámara de Diputados, la integración de los Comités de Evaluación de los candidatos a la elección judicial del 2025, conformados por los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial, dividieron opiniones.



La bancada del PAN alertó sobre la falta de legitimidad de las instancias evaluadoras conformadas en su mayoría, en el caso del Legislativo y el Ejecutivo, por personas con afinidades al partido en el Gobierno Federal.

El diputado Héctor Saúl Téllez sentenció que los listados de quienes competirán el 2025 por un puesto en el Poder Judicial, serán seleccionados en su gran mayoría por Morena.



Se trata de la partidización y la politización de la justicia, aunado a que en particular las nominaciones hechas por el Ejecutivo Federal para valorar los perfiles de los participantes en la elección judicial, tienen “nula credibilidad” y “nula imparcialidad”.

“Rechazamos completamente los nombramientos que se dieron en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo y los nombramientos que se dan desde el Poder Ejecutivo. Completamente hay conflicto de interés y este es el camino, es la semilla, ambos comités es la semilla de la trampa, de la mentira y desde ahí se sembrará los nombres para integrar el listado de los jueces, magistrados y ministros que estarán seleccionados por estos personajes encaminados y sesgados a una justicia selectiva y una justicia de consigna”, alertó.

Téllez Hernández incluso calificó como un gesto “cínico” de la Presidenta de la República, haber designado al exministro de la Corte, Arturo Zaldívar, así como al exabogado del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

En tanto, el grupo parlamentario del PRI refrendó que no participará en los procesos de una reforma judicial apresurada y falta de seriedad.

El coordinador Ruben Moreira recalcó las razones por las cuales su bancada no hizo ninguna propuesta para integrar el Comité que ya fue aprobado e instalado en el Legislativo.

“Nosotros no participaremos en estos comités que se llaman de Evaluación, porque no consideramos que esta reforma sea legítima, entonces esto qué denota, denota precipitación, denota que las cosas no son del todo serias, denota que no hay preparación, prudencia en los procesos que se están haciendo”, externó Moreira Valdez.

Monreal defiende a Zaldívar

En tanto, desde la bancada de Morena se subrayó que los Comités ya están trabajando y el próximo lunes 4 de noviembre deben emitir una convocatoria para que los participantes interesados sigan en el proceso.



El coordinador **Ricardo Monreal** descartó que nombramientos de personalidades afines a su partido, como el exministro Zaldívar Lelo de Larrea, vayan a actuar de manera parcial.

Sobre su cercanía con Morena indicó que “si, nadie lo puede negar, pero yo creo que eso no le va a restar imparcialidad, capacidad en la selección, objetividad en la selección de perfiles para ser jueces, ministros, para ser magistrados”, externó el también presidente de la Junta de Coordinación Política del recinto.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/1/comites-de-evaluacion-de-aspirantes-juzgadores-dividen-diputados-federales-663782.html>